

## „Visionen“ im Künstlerhaus

**Schirnding** – Maximilian Bernard zeigt von Freitag, 7. Juni, an im Künstlerhaus Schirnding, dass seine „Visionen“ tatsächlich klingen: Sie tanzen, singen und sprechen durch Wiederkehr und Farbstimmungen. Zudem sind sie Meditation durch beruhigende Landschaften, in die der Betrachter versinken kann. Der Künstler Maximilian Bernard lebt in München und kann dort einige Ausstellungen vorweisen. Die Titel seiner Bilder zeugen zudem von Ideenreichtum und überraschenden Sichtweisen, wie „Farben der Veränderung“ oder „Sprung aus dem Raum“.



Maximilian Bernhard

Höhepunkt seiner bisherigen Ausstellungstätigkeit war die Einladung des Museums „Angel Orensanz Center for the Arts“, dem derzeitigen Mittelpunkt der New Yorker Kunstszene als Experimentier- und Kreativort in der Lower East Side von Manhattan. Dort wandelte der Künstler den gesamten Kirchenraum dieser ältesten neugotischen Synagoge New Yorks mit einer Installation von 200 seiner Werke zu einem alles umfassenden Raumerlebnis um. Diese Inszenierung wurde von Warner Communication aufgezeichnet und mehrfach im New Yorker Fernsehen gezeigt. Die Vernissage in Schirnding beginnt um 19 Uhr. Die Ausstellung „Visionen“ ist bis 30. Juni im Künstlerhaus zu sehen: an Samstagen, Sonn- und Feiertagen von 14. bis 17 Uhr und nach telefonischer Vereinbarung unter der Nummer 09233/77110.